



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

26%

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author:	Yuliana Yuliana	SIMILARITY INDEX
Assignment title:	JURNAL	
Submission title:	Analisis Wacana Kritis Roger Fowler Berita Prestasi Pencak Si...	
File name:	EJOURNAL_Yuliana_edit.docx	Wakil Dekan Bidang Akademik
File size:	110.53K	
Page count:	12	
Word count:	2,896	
Character count:	19,557	Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A
Submission date:	18-Aug-2023 09:42AM (UTC+0700)	NIP.19631222 199002 1 001
Submission ID:	2147340797	



eJournal Ilmu Komunikasi, Volume 11 (4) 2023: 214-224
ISSN 2502-5961 (Cetak), 2502-597X (Online), ejournal.ikom.fkip-ummul.ac.id
© Copyright 2023

Analisis Wacana Kritis Roger Fowler Berita Prestasi Pencak Silat Pada Asian Games 2018 Di www.Liputan6.Com

Yuliana¹, Silviana Purwanti², Nurliah³

Abstrak

Selama ini pemberitaan media mengenai pencak silat masih belum dapat membuat citra yang baik mengenai pencak silat dimata masyarakat, karena pemberitaan belum berimbang. Berita yang sering disajikan adalah mengenai perkelahian, bentrok antar perguruan, sosok pendekar yang tidak memiliki kepribadian, suka membuat onar atau pembuat masalah.

Hal ini membuat pencak silat seakan tak mampu memberikan prestasi bagi para pendekar, tidak bermanfaat bagi masyarakat apalagi untuk bangsa. Dalam sebuah pemberitaan, Informasi yang diperoleh harus diverifikasi sebelum disajikan. Fenomena pemberitaan new media saat ini cenderung mementingkan kecepatan daripada unsur berita yang berimbang atau cover both side.

Penelitian ini untuk menjawab Bagaimana Wacana pada Berita-berita Prestasi cabang olahraga Pencak Silat saat penyelenggaraan Asian Games 2018 Di www.Liputan6.Com. Peneliti menggunakan Pendekatan Kualitatif, Dengan Metode Interpretif. Penelitian ini menggunakan Metode Analisis Wacana Kritis berdasarkan model Analisis dari Roger Fowler. Roger Fowler berpendapat bahwa bahasa sebagai sistem klasifikasi.

Berita-berita pada www.Liputan6.com saat Asian Games 2018 mengenai berita prestasi pencak silat, para atlet digambarkan berorientasi pada bonus dan segala janji pemerintah. Bonus dari pemerintah seakan menjadi tujuan utama pada pertandingan pencak silat padahal, sejatinya para atlet ini sudah mengharumkan nama bangsa Indonesia dengan berhasil meraih medali emas Asian Games 2018.

Kata Kunci : Analisis wacana Kritis, Roger Fowler, pencak silat

Pendahuluan

Latar Belakang

Persangan pada media massa terutama dalam media online bukan sesuatu yang baru untuk jurnalis, begitupun bekerja disertai kecepatan yang tinggi. Mike Ward (Romli, 2012:15) sebagai suatu karakteristik jurnalisisme online yaitu

¹Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: yuli92920@gmail.com

²Dosen Pengajaran/Dosen Pembimbing I, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman

³Dosen Pengajaran/Dosen Pembimbing II, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman